

# Bitte Beachten: Regelung der Gottesdienste am Heiligabend

Liebe Leser\*innen,

wegen der leider schon wieder verschärften Corona Lage wird es am

**Heiligabend zu den Gottesdiensten folgende Regelungen geben:**

Beim Rein- und Rausgehen sind medizinische Gesichtsmasken oder FFP2 Masken zu tragen.

Für alle Gottesdienste ist eine **Anmeldung** erforderlich, da wir Kontaktdaten erheben müssen. Melden Sie sich bitte nach Möglichkeit **online** über das Portal Gottesdienst-besuchen.de an. Sie finden unsere Kirchengemeinden unter dem Stichworten Betheln, Barfelde oder Nienstedt. Sie können zur Anmeldung auch den Qr-Code nutzen, der sich in den Schaukästen befindet.

Auch **telefonisch** ist eine Anmeldung über das Büro zu den Bürozeiten Donnerstag Nachmittags und Freitag Vormittags möglich.

Anmeldung spätestens bis Donnerstag, den 23.12. Besser früher.

Für die Gottesdienste um 17.30 Uhr in Nienstedt und 22.00 Uhr in Barfelde gilt die 2 G Regel. Für den Gottesdienst um 19.00 Uhr in Betheln die 3 G Regel, weil wir auch Ungeimpften den Besuch eines Gottesdienstes ermöglichen wollen. Es gilt nur ein aktueller unabhängiger Schnelltest. Kein Selbsttest. Halten Sie bitte die erforderlichen Nachweise am Kircheneingang bereit.

Bei den **Krippenspielen** wird **nur Angehörigen der Kinder**, die die Krippenspiele gestalten der Zugang gewährt, da wir hier wegen der zu schützenden Kinder die Teilnehmer\*innenzahl begrenzen werden. Es gilt dennoch die 3 G Regel. Hier gelten auch die Abstandsregeln. Nur gemeinsame Haushalte sitzen zusammen, jede zweite Reihe ist gesperrt.

Wer aufgrund der Regeln nicht kommen kann, hat die Möglichkeit, das jeweilige Krippenspiel auf meinem **Youtube Kanal** zu verfolgen. Wir zeichnen die Generalproben auf und stellen sie am Heiligabend online. Sie finden den entsprechenden link am Heiligabend auf unserer Homepage.

Für den Gottesdienst für Groß- und Klein am zweiten Weihnachtstag in Barfelde gilt die 3 G Regel.

Bitte kommen Sie jeweils rechtzeitig, da wir am Einlass ein wenig Zeit brauchen.

Ich wünsche Ihnen allen auch in Pandemiezeiten eine gesegnete Weihnachtszeit  
Ulrich Junak Pastor